
 

 
  
               

     

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Solutions informatiques 

INFORMATIONS DIRECTION 
 
 
 

 

Intérimaires/Embauches: 
A ce jour, il y a 164 intérimaires dans notre établissement. 
 

Intéressement: 
A ce jour, la prime d’intéressement 2024 s’élève à 602€.  

Lors des négociations sur l’intéressement 2024, nous avons 

stipulé que malgré l’augmentation ventée par affichage dans 

les panneaux de FO et du SNI, les salariés percevront moins 

d’argent que cette année. 
 

Production 2024: 
Le volume de production pour 2024 est de 38 892 moteurs. 

 

Entretien annuel 2024: 
A ce jour, 371 entretiens annuels ont été réalisés soit 34%. 

 
 

Service RH : 

Madame François-Baretta ne sera plus Directrice des 

Ressources Humaines à partir du 2 septembre. Elle 

occupera une autre fonction au sein du groupe. Elle 

sera remplacée par madame Missol Solène. 
 

Jobs Posting : 

2 jobs posting seront à pourvoir à la rentrée :  

Graisseur secteur usinage. 

Technicien cellule COP. 
 

 

 

 

Prochains CSE Ordinaires : 
 

CSE ordinaire 29 aout 2024 à 14h. 
 

              

CSE du 25/07/2024 

Programmation 
moteur/jour 

Mois d’aout et  
septembre : 

 
C8/C9 = 19 

C10/C11/C13/XC13 = 187  
            TOTAL : 206 
 

 
 

PR /  CKD (Tous types)   

Mois d’aout  :  

 
Arbres à cames :  NC 
    Vi lebrequins :  NC 
         Culasses :  NC 

     Bielles :  NC 
       Blocs :  NC  

 
 
 
MOTEURS DELIBERES  

Fin juin : 
 

4003 moteurs 
 

 

 

 
VOLUME TOTAL  

Fin juin 2024 : 
 

  22 366 moteurs 
  
 

TRANSPORTS 
SPÉCIAUX 

juillet : 
 

15 058 € 
 

TOTAL :  

 

100 124 € 

 

 

 



 

 

Questions CGT 
 

Formation Italien :  

Nous vous demandons les raisons de la suppression des cours d’italien aux 
salariés. 
Rép. Direction : «Nous n’avons pas renouvelé les cours d’Italien en 2024 pour des 
raisons budgétaires. Nous considérons qu’à ce jour l’Anglais est prioritaire.» 
 

Ruptures conventionnelles : 

Combien de ruptures conventionnelles ont été demandées et acceptées sur le 1er 
semestre 2024 ? 
Quelles sont les catégories professionnelles ? 
Est-il prévu d’en accepter sur le 2ème semestre ? Si oui, combien et pour quelles 
catégories professionnelles ? 
Rép. Direction : « 
1 rupture conventionnelle non cadre actée au 1er semestre.  
Sur le 2ème semestre, 5 seront validées cadre et non cadre.  
3 ont été refusées mais ce nombre est à vérifier.» 
 
 

Prime de dégressivité : 

Pouvez-vous nous confirmer que toutes les primes de dégressivité dues à un 
changement de cycle ont bien été traitées et que tous les salariés la toucheront 
en temps et en heure ?  
Rép. Direction : «Nous allons vérifier auprès du service paye si c’est automatisé, 
mais à notre connaissance c’est aux managers de faire la demande. Nous ne 
pouvons pas vous confirmer que toutes les demandes ont été traitées.» 
 

 

FDE :  

Suite à notre question posée lors du CSE du mois de mai concernant les FDE, 
combien de salariés ont eu une nouvelle cotation et quels sont les intitulés 
d’emplois qui ont été concernés par ces modifications ?  
Nous vous demandons d’indiquer le nombre de salariés par intitulé. 
Rép. Direction : «Nous vous enverrons le tableau récapitulatif.» 
 
 

Arbres à cames/bielles :  

Au vue des annonces faites lors des derniers CSE, quel est le prévisionnel du 
volume de production des arbres à cames/bielles. Quand est-il prévu le passage 
en 2*8 de toutes les équipes ? 
Rép. Direction : «Au vue de la production sur 2024 et 2025, les salariés en 3*8 aux 
Arbres à cames passeront en 2*8 quand le poste de nuit s’arrêtera au montage soit 
fin novembre.» 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Voyages organisés CSE : 

Concernant les voyages organisés par le CSE, existe-t-il une participation 
financière ? Si oui, combien par personne ? 
Rép. Secretaire CSE : «Participation voyage CSE : 
 

Voyage jusqu’à 500€, 50% de participation. 
Voyage de 500€ à 1000€, 45 % de participation.  
Voyage de 1000€ à 1500€, 40 % de participation.  
Voyage supérieur à 1500€, 35% de participation avec un maxi de 800€. 
Nous vous présenterons des nouvelles règles d’inscription au mois de 
septembre.» 
 
 

Fontaine à eau gazeuse : 

Quand est ce que la fontaine a eau gazeuse sera en état de fonctionner ? 
Rép. Direction : «La Fontaine sera opérationnelle avant la fin d’année.» 
 
Nous avons demandé à notre direction si elle attendait la baisse du prix du gaz au 
vu du délai. 
 
 

 

 

 

Le syndicat CGT FPT souhaite à tous les 

salariés ainsi que leur famille de bons 

congés payés d’été !!! 

 

 

 
 
 
 

La CGT 
  Le 25 juillet 2024

La CGT FPT BLY 

Portable : 0634106092  

Mail : cgt_fpt_bly@orange.fr 

 


